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第２２２０例会 報告（2017・10・13）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
５．米山奨学金贈呈
６．会長報告

７．幹事報告
８．乾 杯
９．食 事

１０．委員会報告
１１．卓 話 みどり市長 石原条様
１２．点 鐘

◆ビジター
様みどり市長 石原 条

米山奨学生 ティー・ラタナーさん
◆出席 ％表彰100

〈 年〉１３
髙森 勉 君

〈 年〉６
東郷 学 君

◆誕生祝い

、 、 、鳥嶋隆一君 田﨑武夫君 野田真一郎君
星野幸男君、 齊藤 学君、中里和子君

◆結婚祝い

星野幸男君、塚本 貢君、霜村年勇、藤本千恵子君

◆米山奨学金贈呈

ティー・ラタナ―さん
月分の米山奨学金を10
贈呈しました。

天沼会長◆会長報告
１．先週の地区補助金贈呈式例会ではチハヤさんとク

ラブ運営委員会さんに大変お世話になりありがとう
ございました。

２．地区より「 年決議審議会決議案開示に伴う意２０１９
見聴取のお願い」というメールが各クラブに届きま
した。これは、今年から規定審議会に提出する決議
案について毎年オンラインで審議される事になり、
２８４０ ５ ＲＩ地区では豊川年度地区大会で 件の決議案を
へ提出し受理されたそうです。世界中から寄せられ

ＲＩ １０た決議案の開示が ウェブサイトにアップされ、
月 日からひと月間、代表議員によるオンライン投１５
票が実施されるそうです。

つきましては、その決議案についてお知りになり
たい方は事務局へ、またご意見のある方は地区代表
議員の曽我パストガバナーまでお寄せ頂きたいそう
です。詳細および曽我 のメールアドレスをお知りＰＧ
になりたい方は事務局までお問合せください。

３． 年次総会が 月 日に予定されています。そのひ１２ １
と月前に理事候補者の指名発表を行う事になってお
ります。今年は 月 日が文化の日で休会になって１１ ３
しまいますので、繰り上げて 月 日の例会で候１０ ２７

２０１８補者の指名を行います。つきましては本日から
年度の理事候補者の受付を開始致しますので、-１９

立候補される方は事務局へお申し出下さい。例会終
了後文書でもお知らせします。

幹事◆幹事報告 青山
◇次例会は 日(水)の桐生５ＲＣ合同夜間例会です。１８

(点鐘 、会場 桐生プリオパレス)12：30
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桐生西ロータリークラブ

◇同じく 日は赤城カントリークラブで桐生 ＲＣ合１８ ５
同チャリティゴルフコンペが予定されています。参

３０加者へは組合表をお送りしてあります。スタート
分前には受付を済ませて下さい。

◇ を配布しました。ロータリーの友１０月号
◇豊川年度地区大会報告書を配布しました。
◇ハイライトよねやま が配信されました。vol.２１１

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信１０月号が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo578を15部頂きました。◇

◇ 月 日(火)の桐生タイムス紙に地区補助金贈呈式１０ １０
(各テーブルに配布)の記事が掲載されました。

◇津久井会員より詩集を再度贈呈いただきました。
◇下記のものが届いております。
・米山梅吉記念館 円募金のお礼状１００

桐生市マーチングフェスティバル後援のお礼と結果報告書・
・群馬県自閉症協会の会報
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 11/15､11/22 安中ＲＣ 10/24､10/31
桐生中央ＲＣ 11/9､11/16､11/23(休)､11/30
伊勢崎ＲＣ 10/18､12/20､12/27(休) 碓氷安中ＲＣ 10/26

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 9/25 桐生南ＲＣ 9/27､10/4
桐生中央ＲＣ 9/20､10/5 桐生赤城ＲＣ 9/26､10/3

藤本ﾆｺﾆｺBOX担当◆乾 杯
本日は結婚祝いで大変素敵な花束

を頂きありがとうございました。主
人とは稽古事の先生の紹介で知り合
い結婚しました。平凡な毎日ですが
それが一番かなと思っています。

それでは僭越ながら乾杯のご発声
をさせて頂きます。

桐生西クラブの益々のご発展と会
!!員皆様のご健勝を祈念いたしまして乾杯

１１４５キロカロリー◆食事メニュー
じゃがいものパリパリサラダ､チキングランタン､白飯、香の物､
サーモンのホイル焼き､カブとベーコンのスープ､一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

井本出席担当◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６２ １２ １０

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６０ ４１
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１９ ９ ８３.３３
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)８８.３３ ７

□拠金委員会
藤本ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ

みどり市長石原条様､卓話ありがとうございます
天沼君､青山君､前原君､藤本君､井本君､家住君､

栗原君､佐々木君､近藤君､正田君､坪井君､
津久井君､根本君､髙森君､向田君､阿左美君

誕生祝いを頂いて 田﨑君､鳥嶋君
結婚祝いありがとうございます 霜村君､藤本君
お見舞いありがとうございました 塚本君

山根君､唐澤君新入会員歓迎会ありがとうございました
禁煙条例ぐんまでもできるといいなぁ 野田君
リサイクル募金にご協力ありがとうございます 舩戸君
介護甲子園の応援宜しく投票お願いします 浦野君

野村君早起きをしたくてしてるわけじゃない※川柳集より

先日農業 を見学してきました｡最近の農業ってEXPO
ハイテクですね 山形君

早川君近藤さん無事終わりました｡ありがとうございました
坪井拠金委員◇ロータリー財団

みどり市長石原条様､卓話楽しみにしています
藤本君､井本君､栗原君､佐々木君､近藤君､
浦野君､山形君､野村君､小林 君､江原君､(惠)

前原君､金子君､阿左美君､山根君
石原市長､ミス ラタナー 野村君Welcome

ラタナーさん就職おめでとう 坪井君

出席 ％表彰･誕生･結婚祝を頂いた皆様おめでとう100
ございます 天沼君
誕生祝いを頂いて 鳥嶋君
お陰様で退院できました 塚本君
マンダルオン始まりま～す 青山君
急に秋めいて参りました 正田君

髙森君会員増強候補者リストのご提示有難うございます
長い欠席申し訳ありません 根本君

小林 拠金委員長◇米山奨学 (惠)

石原条みどり市長様､歓迎いたします
藤本君､井本君､栗原君､佐々木君､近藤君､

根本君､山形君､阿左美君､霜村君
ラタナーさん就職おめでとう 坪井君
誕生祝いを頂いて 鳥嶋君
今月誕生日の皆様おめでとうございます 山根君
米山月間に因んで 金子君､新木君､小林 君(惠)

クラブ運営委員会さん､いつもながらクラブ行事では
お世話になります 天沼君
新会員歓迎会お世話になりました 前原君
元気でリハビリに通っています 塚本君
次例会は 日(水)桐生５ＲＣ合同例会です 青山君１８
ロータリーが忙しくなってきました 正田君

髙森君Ｂリーグスタートしました｡会場に是非いらして下さい
中之条ビエンナーレに行って参りました 家住君
介護甲子園投票お願いします 浦野君

野村君おむかえはどこから来るのと孫が聞く※川柳集より

田﨑さん鎌倉無事終わりました｡ありがとうございま
した 早川君

野田君今回の衆院選は悩みの種が多いなぁと思います
□公共イメージ委員会

近藤ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌
ロータリーの友 月号の紹介を致します。１０
今月は米山月間ですのでその特集が組まれていま

す。その他色々な記事が掲載されています。読書の
秋でもありますので、是非お読み下さい。

卓 話

みどり市長

石原 条様

『みどり市の中⼭間地域の
』産業振興について

本日はみどり市の中山間地域の産業振興についてお
話し致します。中山間地域とは行政用語になりますが
山もあれば平野もあるという、まさに桐生みどり地区
があてはまる地域の事を言います。ここ 年林業２０～３０
は衰退の一途を辿っていますが、自然や山、森、木を
守るということは結果として海を守るという考え方も
できます。

そこで本日は林業振興と小水力発電について述べさ
せて頂きます。ここでいう小水力発電は、自然の地形
を利用したミニダムとご理解頂いて結構です。ただ、
貯水はせず流し放しです。落差のある所にタービンを
置いて其処に水を入れて落差によりタービンを廻して
発電するというものです。
１．林業振興について

、市の面積の 割にあたる約 万 千㌶が森林であり８ １ ７
その所有形態は比較的まとまりがあるものの、積極
的に経営が行われている面積は 千㌶である。以前２
は地域内に森林資源が豊富に存在するなかで、地域
材の出口となる製材・加工施設数が不十分のため、
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地域材は原木のままコストをかけて地域外に移出を
検討していた。

平成 年 月にわたらせ森林組合地域加工センタ２７ １２
ーが稼働したことにより、みどり市内の森林資源の

。（ ）循環が生まれた 立木の伐出→ストック･加工→消費
わたらせ森林組合地域材加工センターでは、集成材
を構成するための挽き板（原材料）となるラミナ材
を原木から挽き、材とならない部分は、チップ及び
オガとなり、さらに一部を木質ペレット製造のため
の原料・乾燥時の燃料として利用しており、集まっ
た原木を無駄なく加工できる施設である。生産され
たラミナ材は栃木県の集成材加工工場へ搬出され、
木質ペレットについては、市内の施設園芸農家のハ
ウス用ペレットボイラーや国民宿舎サンレイク草木
の温浴施設用のペレット焚き温水ボイラー等へ供給
している。

地域材加工センターの稼働により、林業が活性化
しており、戦後の拡大造林をした樹木が伐期を迎え
る中、今後は主伐も重要な施策となる。主伐後は再

。 、造林へと移り変わる 再造林にかかる課題としては
みどり市内に林業種苗生産者がいない状況であり、

２９苗木の確保が難しい状況下にある。その為、平成
、 （ ）年度事業として 市内に民間企業 住友林業㈱予定

を誘致し、次世代型林業種苗生産施設整備を行う。
、今回整備する種苗生産施設の中で生産される苗木は

カラマツのコンテナ苗であり、年間の目標生産量を
万本としている。群馬県内の平成 年度のカラマ１０ ２７

ツ苗木の需要は 万本であり、県内での生産は 万本７ ０
で他県から買い入れている。カラマツは割れや曲が
りが多い材として、需要が無かったが、近年の加工
技術の向上により割れや曲がり等の欠点を克服した
ことから、合板や集成材のラミナ材等の構造材とし
て需要が増えている。また、成長も早いため今後需
要が増える樹種と考えられる。

県内の林業事業としては、前橋市内において間伐
材や製材工場の残材を燃料とした木質バイオマス発

２９ １１電所の稼働を計画しており、稼働期間は平成 年
月を予定している。前橋バイオマス発電所の事業主
体は前橋バイオマス発電株式会社であり、(株)関電
工及び(株)トーセンの出資による新会社である。前
橋バイオマス発電所が稼働することにより、今まで
効率的に利用ができなかった間伐材や製材工場の残
材を再生可能エネルギーとして活用することで、林
業の活性化にも繋がる。

群馬県の作成している事業構想の中では、わたら
せ森林組合地域材加工センターを集荷拠点とし、前
橋バイオマス発電所へ供給する構想となっている。
平成 年 月 日から平成 年 月 日までの 年間２９ ４ １ ３４ ３ ３１ ５
を協定期間とし、国、県、みどり市、森林組合がみ
どり市内の森林を対象として、材を搬出する道の整
備や間伐などの森林施業の効率化や地域材の安定供
給に向け協力・連携するために、みどり市地域森林
整備協定を平成 年 月 日に締結。国有林とし２８ １１ ２９
て民有林の森林施業を行う際に連携することで、よ
り効率的な森林施業を行う。

２．小水力発電について
自然変動による影響を受けにくく 時間 日安２４ ３６５

定的な電源供給が可能であり、発電量に対する設置
、 （ ）コストも比較的安価であり 温室効果ガス 等ＣＯ2

の発生が極めて低く、耐久性に優れ維持管理につい
ても低コストであるため、今後の自然（再生可能）
エネルギーを利用した発電を推進していく上で重要
な位置を占める。

国の長期エネルギー需給見通しの中で、 つ（太５
陽・水力・風力・地熱・バイオマス）の自然（再生
可能）エネルギーの中で最も発電量の多いエネルギ
ー源として位置づけられており、既存施設の発電量

《次例会予告》

月 日(金) ライラ研修報告１１ １０

出席100％表彰、誕生・結婚祝い

１１月３日(金)は祝日のため休会です

においても自然（再生可能）エネルギーの総発電量
の約 ％を占める。これまでは国や県単位での大規５６
模な水力発電ダムとして整備をされてきたが、今後
は地方自治体レベルにおいても積極的に小水力発電
の整備を推進していく必要がある。

小水力発電を整備するにあたっては、個人設置は
難しく、自然公園法や地元調整等自然環境上の障壁
があるものの、民間活力を利用し官民協働によりそ
の障壁の解消は可能である。みどり市においては渡
良瀬川支流河川において小水力発電の適地も多く、
また小水力発電施設設置後のメンテナンスなどの施
設管理等においても地域雇用に少なからず貢献がで
き、更には税収（固定資産税等）も期待できること
などから、積極的な政策を展開すべきである。

既に具体的な話もできており、来年の 月から東４
町の小中川に第 号機の工事に入る。此処で ヶ所、１ ３
沢入の押手川に ヶ所、黒坂石川に ヶ所が決まって２ １
いる。これは完全民営化で行っている。

この様な事を行ってみどり市の山や水を守りながら
情報発信をし、しかも其処に利益をもたらし、結果と
して人に住んでもらえれば万々歳だと思っています。

。私が市長を退任した後も見守って行きたいと思います

に参加茶道裏千家淡交会群馬県支部茶会
地区茶の湯倶楽部代表世話人の森田均パストガバナ

ーより当クラブの茶の湯クラブがご招待頂きまして、
去る 月 日(日)の標題の茶会に、金子福松パスト１０ ２２
会長、七五三木正会員、清水紀楊子事務局の 名が参３
加して参りました。

会場は 月 日にリニューアルしたばかりの前橋市８ １９
臨江閣で、衆院選挙投票日と台風の雨にもかかわらず
多くの和服姿の茶道愛好家が足を運ばれていました。

ＰＧ)先生裏千家淡交会群馬県支部長の森田宗均(森田
第一席の濃茶の席主をおつとめになり、我々が席入が

りした際は、沼田ＲＣや前橋ＲＣのお馴染みの会員さ
んもご一緒でした。

森田ＰＧのお濃茶席はお軸をはじめ全てのお道具が
季節や会場を考慮した選りすぐりの逸品ばかりで、お
抹茶やお菓子と共に存分に堪能させて頂きました。

当日は、森田
ＰＧのご高配に
より、薄茶席や
立礼席でも手厚
いおもてなしを
頂き大変感謝致
しますと共に、
至福の時間を過
ごさせて頂きま
した。

㈱ A c h i e a m

今 泉 攻 一代表取締役

桐生市相生町5-2086-3-2F-3
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第２２２１例会 報告（2017・10・18）
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2017-18年度 開 催2017-18年度 桐生5ロータリークラブ合同夜間例会

桐生西ロータリークラブ

桐生５ＲＣ合同夜間例会次第
司会：桐生南ＲＣ幹事 君八木橋比佐樹

１．点 鐘 桐生南ＲＣ会長 和田 洋一君
２．ロータリーソング「奉仕の理想」
３．桐生５ＲＣ会長･幹事、地区役員･委員紹介
４．自己紹介 長期交換学生 Everett Michael BISHOP君
５．会長報告 桐生南ＲＣ会長 和田 洋一君
６．幹事報告 桐生南ＲＣ幹事 君八木橋比佐樹
７．点 鐘 桐生南ＲＣ会長 和田 洋一君

懇親会次第
司会：桐生南ＲＣ親睦委員長 星野尚香君

１．開会挨拶 桐生南ＲＣ会長 和田 洋一君

２．挨 拶 第２分区Aｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 遠藤二三男君

３．乾 杯 桐生ＲＣ会長 前原 勝 君

４．合同ﾁｬﾘﾃｨｺ゙ﾙﾌｺﾝﾍﾟ表彰式 桐生南ＲＣｺ゙ﾙﾌ部長 石関 厚 君

５．閉会挨拶 桐生西ＲＣ会長 天沼 一夫君

６．手に手つないで

例会司会
桐生南ＲＣ
八木橋幹事

交換学生
自己紹介
BISHOP君

成績発表
桐生南ＲＣ

石関ｺﾞﾙﾌ部長

懇親会司会
桐生南ＲＣ
星野親睦

委員長

１０ １８ ＰＭ６:桐生５ＲＣ合同夜間例会が 月 日(水)点鐘
桐生プリオパレスで開催されました。ホストは今３０、

年度幹事クラブの桐生南ＲＣさんが務め、登録総数は
名（桐生 ､南 ､西 ､中央 ､赤城 ､交換学１０１ １７ １３ ３１ １０ ２４

生＆ﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰ､事務局 ）でした。４

例会後の懇親会では、同日赤城カントリークラブで
（参加開催した桐生５ＲＣ合同チャリティゴルフコンペ

の成績発表と総数４０名、桐生５･南５･西１２･中央５･赤城１３）
、 。表彰式が行われ 閉会挨拶を天沼会長が述べられました

最後は手に手つないででお開きとなりました。

桐⽣５ＲＣ合同チャリティゴルフコンペの成績
☆団体戦 ☆個人の部

優 勝 桐 生 西ＲＣ 優 勝 津久井 正義君( 西 ) 15位会長賞 花 房 孝道君( 西 )
準優勝 桐生赤城ＲＣ 準優勝 長谷川 義雄君(赤城) 20位会長賞 金 子 福松君( 西 )
第３位 桐 生 南ＲＣ ３位賞 石 関 篤 君( 南 ) 25位会長賞 本 田雄一郎君(桐生)
第４位 桐 生ＲＣ ４位賞 佐々木 一郎君( 南 ) 30位会長賞 加 藤 勉 君( 西 )
第５位 桐生中央ＲＣ ５位賞 八木橋比佐樹君( 南 ) 35位会長賞 瀬 谷 源 君(赤城)

６位会長賞 中野 幸三郎君( 西 ) ベスグロ賞 鈴 木裕美子君(中央)
７位賞 天 沼 一夫君( 西 ) ＢＢ賞 灘 波 勇一君(赤城)

10位会長賞 野 間 義弘君(桐生) ＢＭ賞 小 林 惠司君( 西 )

ドラコン賞 <シニア> 白田佳充君(中央)､佐々木一郎君(南) <一般> 尾花靖雄君(赤城)、加藤 努君(西)
ニアピン賞 新井康家君(中央)、金子福松君(西)、石関 厚君(南)、野間義弘君(桐生)

野村ゴルフ
副部長中野P会長＆小林(惠)会員 加藤ゴルフ部長 津久井会員

幹事ｸﾗﾌﾞ桐生南ＲＣ 懇親会挨拶 乾杯 桐生ＲＣ 閉会挨拶 桐生西ＲＣ
和田洋一会長挨拶 遠藤二三男ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 前原 勝会長 天沼一夫会長

桐生5RC合同夜間例会の開会 最後は恒例の手に手つないで

懇親会で和気藹々と 桐生西RCが６年振りの団体優勝を果たし、個人戦でも津久井正義会員が見事優勝しました。 和やかに歓談
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